

Saluton! SESanoj

◆思わぬ出会いの楽しさ。　　去る6月7日の朝、北京国際放送のアナウンサーでエスペランチストの于建超さんとお会いし、1時間ほどの交流を楽しみました。于さんは日本で開かれた「日中友好書画交流展」に出演した画家のご主人と一緒に来日、中国側画家が企画した「北海道三日間の旅」に同行してきました。画家達は配偶者や家族同伴でバス二台を連ねて北海道観光を楽しんだようです。最終日札幌に夜遅く到着（グランドホテル一泊）、朝9時には市内観光に出発、夜10時大阪着という、きついスケジュールのようでした。

朝8時から1時間ほどホテルのロビーやバスの前での慌ただしい一時でしたが楽しい思い出が一つ増えました。後藤純子さんが大阪のサミデアーノに連絡を取ってくれましたが夜遅いこととて残念ながら大阪での交流は実現しなかったようです。于建超さんに連絡を取りたい方はご一報を。

◆第99回日本大会だより　　第14回LLK会議（日本大会準備委員会）が7月1日エルプラザ二階会議室で開かれました。参加者は直前にベトナムで世界大会などもあり200人台の規模になりそうです。未だ申し込んでいない方は是非申し込みをして下さい。地元の後援依頼はほぼ修了、中央のものだけ残るのみとなりました。会場の部屋割りも講演分科会も後1～2件残すだけです。記念の切手、絵ハガキも出来上がり、記念スタンプは来月に出来ます。記念出版えりもの森もゲラは上がったようです。

外国からのお客様も韓国、ドイツ、遠くはアフリカのコンゴからも来られるようです。サロンには図書販売、郵便局の他出展者も募集しております。SESも主催社の一員です。余裕のある方は参加ばかりでなく大会ボランティアに応募して下さい。仕事は山ほどあります。会場設営、撤収、会場管理、受付、案内など、出来れば番組運行も期待しております。ご協力をお願ひいたします。